



Padilla: Debemos potenciar a las FF.AA. para dar a Bolivia niveles de seguridad

De inmediato debemos darnos a la tarea de potenciar las Fuerzas Armadas, con nuestra obligación de otorgar a la Nación los más adecuados niveles de seguridad y respeto ante el concierto de las naciones, sostuvo el Presidente de la Junta Militar de Gobierno, a tiempo de posesionar a los Comandantes de Ejército y la Fuerza Naval.

Durante la ceremonia que se realizó en el Salón de las Banderas del Gran Cuartel de Miraflores, asumió el Comandante General del Ejército, el Gral. de Brig. Ramón Azero Sanzetea, como Jefe de Estado Mayor de esa Fuerza, fue posesionado el Gral. de Brig. Julio Herrera Dorado. Como Comandante General de la Fuerza Naval Boliviana, fue posesionado el Cap. de Nav. René Torres Saavedra y como Jefe de Estado Mayor, el Cap. de Nav. Wilfredo de la Barra, quien desempeña funciones de Agregado Naval de Bolivia en Venezuela.

El Gral. David Padilla luego de tomar el juramento de rigor a las nuevas autoridades militares, expresó que para efectuar las designaciones se tomó en cuenta la cadena de mando, lo que demuestra la seriedad y respeto con que toma el nuevo gobierno sus

responsabilidades. Agregó que así como encaminaron al país por senderos del respeto y la tranquilidad, las Fuerzas Armadas deben dar pasos para su potenciamiento y de esta manera otorgar a la Nación amplias garantías para su seguridad.

Por su parte el nuevo Comandante General del Ejército, Gral. Ramón Azero Sanzetea, en representación de las nuevas autoridades militares y a tiempo de agradecer las designaciones, expresó que la Institución Armada enderezó el curso histórico de la Nación devolviendo al pueblo sus legítimos derechos de elegir a quienes deberán regir los destinos del país, esperamos que la respuesta —dijo— sea realmente constructiva. Agregó que las Fuerzas Armadas estarán permanentemente vigilantes del acontecer diario, sin aceptar influencias, ni permitir prepotencia de quienes se creen los únicos poseedores de la verdad.

El Gral. Azero, manifestó que estando próximo el centenario de encierro geopolítico de Bolivia, la Institución Armada reafirma el sagrado derecho de seguir exigiendo la reparación de la gran injusticia de América. Exhortó a los miembros de las Fuerzas Armadas a hacer culto a los valores de disciplina, subordinación, espíritu de cuerpo y comunidad de sentimiento. La existencia de grupos, logias, o tendencias exclusivistas es incompatible con la esencia misma de las FF. AA., los que tengan vocación por estas manifestaciones, señaló, deben buscarlas en las organizaciones políticas o sindicales.

*Las mantendrán, m...
ta Militar...
lla Aranc...
Expl...
nos y las...
por lo ta...
parte del...
Al se

FMI dispuesto a cooperar a Bolivia para refinanciar la deuda externa

El Fondo Monetario Internacional está dispuesto a cooperar a Bolivia en el refinanciamiento de su deuda externa, dijo ayer el Director del FMI para el Hemisferio Occidental, Walter Robichek.

Sostuvo además que la ayuda que presta al país ese organismo internacional, está destinada a superar la balanza de pagos.

Refiriéndose a la posibilidad de una devaluación, dijo rotundamente que no hay tal.

Por otra parte, Robichek sostuvo que sería deseable que los países industrializados ayuden más a las naciones en desarrollo, sin ejercer una protección en las exportaciones de manufacturas, otorgando más acceso a sus mercados de capital y prestando más ayuda financiera y de asesoramiento técnico.

Por último, dijo estar en total desacuerdo con el proteccionismo.

Nuevos subsecretarios de Coordinación y Planeamiento

*El Ministro de Planeamiento y Coordinación, Gary Prado posesionó ayer a los nuevos Subsecretarios de Planeamiento y Coordinación Interministerial, Arq. Jorge Urquidí y Dr. Hugo Sáenz respectivamente.

Por otra parte, sostuvo que su despacho invitó a Lic. Fernando Gutiérrez para reasumir la dirección de INALPRE y al Lic. Antenor Santa Cruz para hacerse cargo de la Dirección de Control y Gestión, ambos profesionales aceptaron la invitación.

En el acto de posesión, Gary Prado, demandó a los empleados, solidaridad con las determinaciones que se adopten, que están encaminadas, dijo, a resolver los problemas que confronta el Gobierno de transición hacia la democracia en su afán de responder a las expectativas nacionales e internacionales que han nacido en torno al mismo, concluyó.

TRANSPORTES
Por su parte, el titular de Transportes, Comunicaciones y Aeronáutica Civil, Cnl. Ariel Ascarrunz, dispuso la designación del Subsecretario de Transportes, Ing. Emilio Frigeiro y la ratificación del Ing. Julio Pacheco como Subsecretario de Comunicaciones y Gral. Javier Cerruto en Aeronáutica Civil.

so la designación del Subsecretario de Transportes, Ing. Emilio Frigeiro y la ratificación del Ing. Julio Pacheco como Subsecretario de Comunicaciones y Gral. Javier Cerruto en Aeronáutica Civil.

Por otra parte, el titular de Transportes decidió ratificar en sus funciones al Gerente General de ENFE, Ing. Carlos Azurdúy, Director de Correos, Edgar Prudencio, Director del Servicio Nacional de Caminos, Ing. Jorge Jáuregui y al Gerente General de ENTEL, Ing. Gastón Arredondo.

La C...
ses los qu...
Bolivia, lu...
viernes pa...
Según...
mediante...
za y la Uni...
Yugoslavia...
En la...
cô en sus

Renunció el Director Ejecutivo de Lotería

El gobierno aceptó la renuncia presentada por el Director Ejecutivo de Lotería Nacional, Mauro Cuéllar Caballero.

La nota firmada por el Presidente de la Junta Militar, David Padilla dice textualmente lo siguiente:

Señor MAURO CUELLAR CABALLERO Presente.—

Señor: He dado lectura a su atento oficio de fecha 27 del mes que fenece, mediante el cual presenta su renuncia al cargo de Director Ejecutivo de Lotería Nacional, adjuntando además copia de una nota cursada a la Contraloría General de la República, otorgando poder para que investigue la procedencia de sus bienes y constate la corrección de sus actos durante su permanencia en esas funciones.

En nombre de la H. Junta Militar de Gobierno que presido y en el mío propio, agradezco a usted por sus importantes servicios presentados a la Nación y formulo votos porque al emprender sus nuevas actividades, lo haga con el mismo espíritu de superación y honestidad.

Con este motivo, renuevo a usted las seguridades más distinguidas.

Gral. Brig. David Padilla Arancibia
Presidente de la H. Junta Militar de Gobierno

Director de Aduanas viajó a Santa Cruz

El nuevo Director General de Aduanas, Tito Vargas viajó ayer a Santa Cruz con el propósito de supervisar la campaña que se inició en la anterior gestión del Dr. Guido Strauss.

La información fue proporcionada en la Dirección de Aduanas a tiempo de sostener que el nuevo Director se abocará en el transcurso de la próxima semana, a la designación de sus más inmediatos colaboradores.

El Tenl. Tito Vargas, sostuvo en su posesión que continuará el plan de represión al contrabando y moralización funcionaria en los principales distritos aduaneros del país. Asimismo, en esa oportunidad, sostuvo que en cumplimiento de los objetivos de la Junta Militar de Gobierno, aplicará todas las medidas que sean necesarias para lograr una buena administración aduanera.

Se mantiene en vigencia Carta de intenciones para venta de gas al Brasil

*Se mantiene en vigencia la Carta de Intenciones firmada recientemente entre Bolivia y Brasil para la posible comercialización de 400 millones de pies cúbicos por día de gas natural a partir de 1980.

Según se pudo establecer en fuentes del Ministerio de Energía e Hidrocarburos, el nuevo gobierno mantendrá fiel observancia a la Carta de Intenciones firmada para estudiar la posibilidad de la venta.

Consecuentemente, se dijo que se continuará con los estudios destinados a establecer la conveniencia o inconveniencia de comercializar gas natural al Brasil, para de esta manera, tomar una determinación definitiva el próximo año.

El mismo criterio fue dado a entender por la Cancillería de la República, a cuyo nivel tiene lugar el cumplimiento de compromisos y acuerdos con el exterior.

Según se pudo deducir, la política de hidrocarburos del actual gobierno, tendrá poca variación con referencia a las líneas maestras delineadas hace algo más de un mes por la empresa fiscal petrolera que consisten principalmente en la comercialización de 400 millones de pies cúbicos de gas natural por día al Brasil y el incremento en la venta del mismo producto a la Argentina en 70 millones de pies cúbicos por

día, lo que significa que a partir del año próximo la venta global diaria de gas a la Argentina será de 220 millones de pies cúbicos por día.

De igual manera, se mantendrá la decisión anterior de suspender las exportaciones de petróleo crudo al exterior, debiendo usarse todo el volumen de producción para el mantenimiento de las dos refinерías de petróleo recientemente concluidas en su fase de ampliación y la nueva planta de lubricantes instalada en Cochabamba.



El representante de la Agencia Canadiense para el Desarrollo, visitó al Ministro de Educación y Cultura, oportunidad en la que le aseguró el interés del gobierno de su país de proseguir con el programa de cooperación para la educación técnica boliviana, dentro del proyecto que encaran conjuntamente el BID, MEC y el gobierno canadiense.

Padilla aceptó renuncia del Alcalde Mercado

El Presidente de la Junta Militar de Gobierno, general David Padilla, aceptó ayer la renuncia presentada por el Alcalde de La Paz, Mario Mercado Vaca Guzmán.

La aceptación de esa solicitud de alejamiento presentada por Mercado, tras cumplir 3 años meses de actividad comunal, fue aceptada por el carácter de irrevocable.

El texto completo de la nota de respuesta enviada por el Jefe de Gobierno, es el siguiente: "Cursa en mi poder su atento oficio DA 11/78 de fecha 24 del mes en curso, mediante el cual presenta su renuncia al cargo de Alcalde Municipal de la ciudad de La Paz.

Considerando su carácter de irrevocable, queda otra alternativa que aceptarla no sin antes expresarle en nombre del Gobierno y del pueblo de La Paz, la más sincera gratitud por su dinámico y sacrificada labor en bien del pueblo paceño y de las altas funciones de primera autoridad municipal de esta ciudad.

Con este motivo, hago propicia la oportunidad para reiterar a usted las seguridades más distinguidas."

RENUNCIO OFICIAL MAYOR

Mediante nota enviada al Jefe de Gobierno de La Paz, presentó ayer renuncia irrevocable al cargo de Oficial Mayor Técnico de la Alcaldía Municipal, el arquitecto Jorge Urquidí Barraza, quien fue promovido por el actual Gobierno al cargo de Subsecretario de Planeamiento.

En el oficio dirigido al Alcalde, Urquidí expresó la confianza depositada en su persona durante su breve permanencia en esas funciones.